

タットン会

2023.
9. 16

タットン会ホームページタットン会と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046（821）1303」で、日程を確認することもできます。

※活動中などの写真掲載等をご辞退なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッヂです）

（8/19 参加費は4,600円 募金は900円 チャレンジャーさん20名 総勢50数名の参加でした。）

201回目のタットン会、8月19日の朝8:30に体育館に入るとすでに学生たちと保護者様・事務局メンバーが準備を始めてくれていました。窓を開けても無風で体育館の中は異常な暑さ「今日はいつも以上に言葉かけをしよう！」と気を引き締めました。

チャレンジャーさん20名の参加、総勢約50数名で楽しみました。珍しく卓球台は余裕があり、バドミントンは1コートだけ6人で他の4コートは4人でプレイ出来ました。ABコートでは、得点板を出してゲームも楽しんでいました。

上から打つことが苦手なチャレンジャーさんは、手投げから出たシャトルを打つ練習もしていました。私も少しだけバドミントンをやりましたが、汗が止まらずTシャツは汗で重くなり息もハアハアし体力不足

を感じました。ある方は短パンまでビショヨリ！異常な暑さを感じながら、今回も20分プレイ、10分休憩の3セットを行い、心配した熱中症などもなく無事に終えることが出来ました。

いつも思っていることの一つ、事務局平野夫婦のお子様ボランティアの存在の大きさ、我々が気づかないことを率先して行って驚かされます。また、片付け時には保護者様のご協力があり、あつという間に卓球台も防球フェンスもなくなっているのには大変感謝しています。



AM8:30 準備中



得点板を出してゲーム
手投げで上から打つ練習



片付け、保護者の協力
お子様ボランティアによるシャトルの整理と支柱の片づけ



感想・参加者カード・気がついたこと！！！ チャレンジャーさん20名参加

【バドミントンの部】

※1. バドミントンをやりました。最高5回ラリーが続きました。2段打ちかつよかったです！笑顔が素敵です！休憩も一緒にとれて楽しかったです。（吉井さん）

- ※2. 今日はたくさんのチャレンジャーさんとプレイしてもらいました。とっても気の優しいたけさん、ラリーを続けることが難しいチャレンジャーさんとも笑顔でプレイしていました。素晴らしい！(佐藤さん)
- ※3. ローテーションでラリー打ち、ハイクリアも飛びそれなりの技術を持っています。基礎からもう一度やるとすぐ伸びると思います。(岩間さん)

【卓球の部】

- ※1. 103回の記録を持つので緊張しましたが、楽しくラリーが出来ました。最高30回かな？笑顔に癒されました。4月から毎月元気に参加できています。(山内さん)
- ※2. ラリー最高で39回、記録を破れなくて残念でした。何回か30回超えましたが…。落ち着いてしっかりできていました。暑い中、落ち着いた笑顔で気持ちよく過ごすことが出来ました。ありがとうございます。(平本さん)
- ※3. 久しぶりにお会いしました。かなり上達している様子。身体が大きいこと、手が長いことをうまく使っています。(長島さん)
- ※4. 色々な変化のボールも上手に受けられ、ラリー53回楽しみです。元気にまじめに卓球している平君、嬉しいです。(木本さん)
- ※5. 久しぶりにペアを組み、楽しくプレイ出来ました。プレイ中楽しそうに歌を歌っていました。良かったです。(杉山さん)

保護者からのコメント



タットン会、2023年7月15日は200回記念、おめでとうございます。息子と私も記念すべきこの日に参加できて嬉しいです。2002年5月から数えて、長きに渡り続けて来られたことに感謝します。コロナで途中中断しましたが、今年の4月に3年2ヶ月ぶりに再開。うちも3年前の2020年2月8日に出席し、その後コロナに突入して長い間再開を待っていました。再開後、活動に参加して毎回息子は有意義な時間を過ごしています。息子は今年で27歳になりますが、聴覚と知的障がいのある重複障がいを持っています。横須賀ろう学校の中学校部の時に初めて先輩方と一緒に2009年12月に参加して以来続けています。ろう学校の先輩方とバドミントンをやっていて、そこから人づてにタットン会に来て、また、人づてに運動教室に行き、今ではネットを隔てて319回ラリーが続けられるようになりました。「継続は力なり」と、続けて来たことで、息子に新しい世界が広がったのでは…？と思っています。タットン会も長きに渡り続けてください、メンバーがスポーツを楽しむ場を提供してください、感謝しています。メンバー、スタッフやボランティアさんとの交流も、タットン会へ足を運ぶ理由の一つだと思います。再開後、ろう学校の時にお世話になっていた元先生が新しく来てくださるようになり、息子はその先生と初めてバドミントンをやったと思います。打ち合いを始めてすぐに、100回を越えラリーが続き、これぞスポーツによる交流と思いました。県大生のボランティアさんと打ち合いをして、100回を越える事多くあり、「打ちやすいです。」と言う声を聞くと、息子がバドミントンができるようになっていたからこそ、できる交流だと思い、長い間バドミントンを続けていると、こう言う交流ができるのだと感じました。息子にとって、いろんな体験ができるタットン会が、これからも続いて行く事を願っています。この会を続けて行く事には、大変なご苦労があると思いますが、これからも継続と発展をされる事をお祈り致します。

藤牧



【本日 9月16日の時程】

- | | | |
|--|--------------------------------|-----|
| 9:20 集合・ペア組(カード確認)・体操
各種目へ 卓球、バドミントンそれぞれ継続回数に挑戦(20分プレイ、10分休憩)×3
11:05 片付け・パラシュート、掃除・感想カード記入
11:20 手話コーナー・けがの確認 11:40 解散(時間は多少前後します) | 左上写真から、バドミントン・卓球・受付
 | 0分休 |
|--|--------------------------------|-----|

《2023年度の活動予定日》

- 203回目 10/14 204回目 11/18 205回目 12/16 206回目 2024.1/27(タットン大会に向けて、新年会)
 207回目 2/17 208回目 3/23(タットン大会) 文責 佐藤一雄